

Communiqué de presse du 18 novembre 2020

Le jury du concours a pris sa décision – découvrez les dix idées de projet

L'association Exposition nationale Svizra27 a lancé le concours d'idées pour la prochaine exposition nationale le 22 juin 2020. Dans le cadre du concours international, les équipes de projet pouvaient soumettre leurs idées pour la prochaine exposition nationale jusqu'au 2 octobre 2020. Au cours des dernières semaines, le jury du concours a examiné les candidatures et sélectionné dix idées de projets pour la seconde étape du concours.

Le concours se déroule selon une procédure en trois étapes, conformément à l'accord GATT/OMC. Les documents d'appel d'offres ont été téléchargés 214 fois au total et 27 équipes de projet, dont certaines très renommées, ont été constituées et ont soumis les idées de projet correspondantes. « C'est un bon quota. Pour ces appels à propositions de format national avec appel international, le nombre de soumissions est d'environ 10% des parties intéressées », explique Manuel Herz, membre du jury et responsable de la première étape du concours. « Toutefois, la qualité est beaucoup plus importante que la quantité, et le jury voit un grand potentiel pour les étapes suivantes du concours ». Les équipes de projet qui ont atteint la seconde phase font montre de nouveauté et de surprise par rapport à la dernière exposition nationale (Expo.02).

Les dix idées de projet et équipes de projet suivantes sont admises à la deuxième étape du concours. (*ordre aléatoire*)

- Labor lasciva** – à la recherche de nouvelles réalités (FABULOUS URBAN, Zurich)
- Svizra: land of future** (mjm.cc AG, Münchenstein)
- TRANSHUMANZ: Dialogue avec la terre** (HHF + AWP, Bâle)
- Notre avenir en marche** (Dominic Meister, Schaffhouse)
- Cathédrale du travail** (Team KOSMOS + js-architektur, Zürich)
- Balance - du non-lieu au champ expérimental** (Carol Nater Cartier, Christian Stauffenegger, Bâle)
- S'écouler dans une Suisse polyrythmique** (Studio Speck, Anita Bättig, Winterthur)
- LA VIE ACTIVE** (Daniel Zamarbide Sarl avec Dieter Dietz, Genève)
- move!** (Holzer Kobler Architekturen, Tristian Kobler, Zürich)
- People work solidarity** (Studio Uwe Brueckner, Stuttgart)

Le jury du concours a également décidé de déterminer une idée de projet supplémentaire en remplacement, qui serait nommée ultérieurement si l'une des 10 équipes sélectionnées devait être annulée. Voici l'idée du projet **J'ai 20 ans en 2027!** (Fireworxx, Payerne).

Une fiche récapitulative est disponible pour chaque idée de projet à l'adresse www.svizra27.ch/wettbewerb. Une particularité de la procédure de concours en trois étapes est qu'à partir de la deuxième étape, les idées des équipes de projet qui ont été éliminées peuvent continuer à être utilisées. Cette procédure open source vise à garantir que toutes les idées de la première étape puissent continuer à être utilisées. Le coup d'envoi de la deuxième étape du concours aura lieu à la mi-décembre 2020 et les dix idées de projets seront ensuite développées au sein des différentes équipes. L'évaluation de la seconde étape s'achèvera en avril 2021.

Les cinq meilleures idées de projet de l'étape 2 seront ensuite qualifiées pour l'étape 3 et le projet gagnant sera déterminé en septembre 2021.

Pour toute question complémentaire, veuillez contacter le Responsable Communication à l'adresse suivante Svizra27, Marco Canonica, Téléphone 079 218 13 01, Mail marco.canonica@svizra27.ch